

令和2年4月24日

保護者の皆様

あやめ原こども園 園長 新川 宏人
同 保護者の会 会長 山下 昌宏

親子遠足、保護者の会 総会の中止について

平素より、当園の運営や行事等にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。

さて、暖かな春の陽気とともに新年度がスタートし、3週間が経ちました。新しい環境にドキドキわくわくしていた子どもたちも、落ちついた様子で園生活を楽しんでいます。そのような園での子どもたちの姿に癒やされる毎日ですが、全国への緊急事態宣言の発令後も新型コロナウイルス感染症の拡大は収まる気配が見られません。

全国では保育園等での感染も確認されており、当園としても、感染の予防に留意し、保育を行っている日々であります。

5月16日（土）に親子遠足、保護者の会総会を計画していましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大が終息するに至っていない現況では、多くの保護者が集まる行事等を開催することは難しいと判断し、親子遠足と保護者の会総会につきましては中止させていただきます。

皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

1. 親子遠足は中止とする

- ・時期を改めて、子どもたちと保護者のふれあうことのできる行事を計画したいと思います。

2. 保護者の会 総会は、中止とする

- ・総会資料を配布して、書面決議とさせていただきます。